



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar
Buenos Aires, Argentina

PROPAGACIÓN DEL RADICALISMO ISLAMISTA EN ÁFRICA DEL NORTE AFECTARÍA EL CÁUCASO

24/02/2011



Tomado de *RIA Novosti*¹



El aumento de la influencia de los islamistas radicales en África del Norte impactaría en la situación en el Cáucaso del Norte, lo que no puede menos que preocupar a Rusia, declaró hoy en rueda de prensa el

¹ <http://sp.rian.ru/international/20110224/148424477.html>

primer ministro ruso Vladímir Putin tras sostener negociaciones con el jefe de la Comisión Europea, José Manuel Barroso.

“¿Nos preocupan los acontecimientos que se desarrollan en África del Norte y el mundo árabe y su posible vinculación con lo que ocurre en el Cáucaso del Norte? Por supuesto. No pueden menos que preocupar las numerosas víctimas y la eventual llegada al poder o el fortalecimiento de posiciones de los grupos radicales en los Estados de África del Norte, pese a las tesis tranquilizantes de que tal desarrollo de acontecimientos es poco probable”, dijo.

Protestas populares se extendieron durante las últimas semanas a varios países árabes y provocaron la caída de los regímenes gobernantes en Egipto y Túnez. Los disturbios continúan en Yemen, Bahrein y Libia. Manifestaciones antigubernamentales se desarrollaron también en Argelia, Iraq y Jordania.

Las protestas masivas contra el régimen de Muamar Gadafi, que gobierna el país durante 42 años, continúan en Libia desde el 15 de febrero. A raíz de las medidas represivas que aplican las fuerzas de seguridad y el desenfreno de la delincuencia, de 600 a 1.000 personas perecieron y unas cuatro mil recibieron heridas.

Al indicar que hace falta mostrar una actitud respetuosa ante el acontecer de otros países, el primer ministro ruso recalcó: “Es necesario que los pueblos determinen ellos mismos su destino y su porvenir. Que tengan la posibilidad de edificar su futuro de modo natural, sin injerencias foráneas”.

El presidente de la Comisión Europea, José Manuel Barroso, por su parte declaró que el canciller ruso Serguei Lavrov y su homóloga de la Unión Europea, Catherine Ashton, elaboraron una posición común ante los recientes acontecimientos en Libia y otros Estados de África del Norte.

“La Unión Europea y Rusia son miembros del cuarteto de mediadores internacionales para arreglo en Oriente Próximo. Mantenemos relaciones muy constructivas en materia de seguridad (...) Creo muy importante también actuar desde una posición común ante los acontecimientos que se desarrollan en Libia. En mi opinión, estamos cooperando bien con Rusia en ese tema”, dijo.